
一般質問通告内容（令和４年第１０回定例会） 

 

１２月１２日（月） 

 

１．13 番 門口 徹 議員 （一問一答方式） 

（１） ｅスポーツを生かしたまちづくりについて  

① 介護予防等について 

② ＩＣＴ教育について 

③ 観光振興について 

 

２．４番 栁田 光芳 議員 （一問一答方式） 

（１） ごみ減量化について  

① 可燃ごみ削減に向けての現状と今後の取組について 

② 不燃ごみ削減に向けての現状と今後の取組について 

③ 資源化率向上への現状と今後の取組について 

④ 事業系ごみ削減に向けての現状と今後の取組について 

（２） 野良猫問題について  

① 本市における野良猫の現状について 

② 本市における猫の避妊、去勢手術の状況について 

③ 今後の取組について 

 

３．14 番 五嶋 善彦 議員 （折衷方式） 

（１） 一次産業の振興について  

① 天草市における一次産業の位置づけと今後の方向性について 

② 一次産業就業者の状況について 

③ 新規就業者制度の実施状況と今後の課題について 

④ 新規就業者制度利用者からの要望及び研修後の支援について 

⑤ 柑橘栽培における樹園地の基盤整備について 

（２） 天草市におけるＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の推進について  

① 自治体ＤＸの必要性と意義及び基本方針について 

② 自治体ＤＸの取組状況について 

③ 市民生活向上のためのＤＸの活用について 

④ デジタルデバイド対策について 

 

４．20 番 宮下 幸一郎 議員 （折衷方式） 

（１） 障がい者スポーツの推進について  

① 天草市独自の障がい者スポーツの取組の現状について 

② 今後の推進計画について 

（２） 農業振興について  

① 農業法人の置かれている現状について 

② 農業法人の課題について 

③ 畜産農協の統合による課題と支援について 

（３） 水道事業の配水計画について  

  ① 料金統一後の上水道と（旧）簡易水道の接続について 

  ② 水道配水区域外の取組について 

  

５．15 番 五通 俊作 議員 （一問一答方式） 

（１） ＨＰＶワクチンについて  

① ９価ＨＰＶワクチンについて 

② 定期接種に関連する「法令」「通知」、予防接種法について 

③ ＨＰＶワクチンの現状と今後の課題について 

④ ＨＰＶワクチン相談窓口、健康被害救済制度について 

⑤ 子宮頸がん予防ワクチン定期接種及びキャッチアップ接種について 

（２） 森林環境税及び森林環境譲与税について  

① 森林環境税創設と森林環境税・森林環境譲与税の仕組みについて 

② 天草市森林環境譲与税ガイドラインについて 

③ 森林環境譲与税の使途について 

 



１２月１３日（火） 

 

６．７番 浦本 力 議員 （一問一答方式） 

（１） 本市の農業の将来像について  

① 農業対策の現状について 

（２） 市立の学校・医療等給食への安全・安心な食材の活用について  

① 安全・安心な食材が使われているのか 

 

７．21 番 浜崎 義昭 議員 （総括方式） 

（１） 重度心身障がい者医療費助成の給付方法について  

① 重度心身障がい者医療費助成の手続の現状と今後の対応について 

（２） マイナンバーカードについて  

① マイナンバーカードの取得が進んでいない要因と取得率向上の取組について 

（３） 大型豪華客船が安心して着岸でき観光できるプランについて  

① 牛深・長島海峡を航行し、八代港に入港する豪華客船の現状と今後の旅行プランについて  

 

８．18 番 下田 昇一郎 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草キリシタン資料館の現状と今後の方向性について  

① 資料館整備計画策定に至った経緯について 

② 天草キリシタン資料館の管理運営について 

③ 天草キリシタン資料館における情報発信について 

④ 各施設における資料台帳の整備について 

⑤ 各施設の改修について 

⑥ 組織体制について 

⑦ 天草キリシタン資料館の今後の方向性について 

 

９．９番 鯖江 達朗 議員 （一問一答方式） 

（１） がん患者の外見ケア（ウィッグ等）の助成について  

① 他の自治体の取組について 

② 現状把握と早急な対応について 

（２） 観光事業について  

① 第３次天草市総合計画における観光振興の位置づけは 

② 観光振興アクションプランの実績は 

③ 宝の島天草を観光ドリームランド天草へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２月１４日（水） 

 

10．26 番 浜崎 昭臣 議員 （総括方式） 

（１） 熊本天草幹線道路について  

① 計画路線のキロ数について 

② 今後天草全体を視野に入れた行動、発言を心がけた風潮にすべきではないか 

③ 熊本宇土道路 3.8 ㎞の進捗状況について 

④ 宇土道路 6.7㎞の進捗状況について 

⑤ 50％完成まで、何か一つでも国・県から恩恵を引き出せないものか 

（２） 天草市における区画割り呼称について  

① 区画割り呼称の必要性について 

 

11．８番 松岡 寿 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草市のごみ行政の現状について  

① ごみ資源化、減量化促進の取組について 

② 天草広域連合新ごみ処理施設整備事業及び関連事業の進捗について 

 

12．12 番 澤井 一富 議員 （一問一答方式） 

（１） 天草市の移住・定住促進の取組について  

① 天草市の空き家対策について 

② 移住・定住政策の今後について 

 

13．10 番 蓑田 庸子 議員 （一問一答方式） 

（１） 学校給食無償化への取組について  

① 法的な位置づけについて 

② 子育て支援策としての位置づけについて 

（２） 日用品の買物に困窮している世帯への支援策について  

① 高齢者世帯の増加について 

② 高齢者世帯への買物支援について 

③ 民間事業者の継続した事業への支援について 


